

Konstruktiver Ingenieurbau

Höri, Instandsetzung Glattbrücke



Projektbeschrieb

Die Wehntalerstrasse wird im Rahmen eines Drittprojekts saniert.

Parallel dazu wird die Glattbrücke instandgesetzt und mit einer prov. Fussgängersteg ergänzt.

Die zu schmale Fahrbahn wird auf Kosten des Gehwegs von 6.00 auf 8.00 m verbreitert. Der Gehweg weicht auf einen seitlich an die Brücke gehängten Fussgängersteg in Stahlbau aus.

Aufgrund der zusätzlichen Belastung und des geänderten Tragsystems wird die Brücke einer statischen Überprüfung nach heutigen Normen unterzogen und in den nötigen Bereichen verstärkt. Schäden werden durch punktuelle oder flächige Betoninstandsetzungsmassnahmen ausgebessert.

Auf der Brücke wird ein lärmärmer Gussasphalt eingebaut.

Bauherr: Baudirektion Kanton Zürich

Baukosten: CHF 1.1 Mio.

Planungs- und Bauzeit: 2017 - 2021

Leistungen EAG: Projektierung, Ausschreibung und Realisierung